

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

EXIGEN FISCAL CON DEDICACIÓN EXCLUSIVA

De acuerdo con información de la Corporación Nacional de la Madera, una vez más, desconocidos prenden 8 focos de incendios en la comuna de Los Álamos, sin importarle estar en pleno Estado de Excepción y con alerta roja por condiciones extremas de calor y viento.

La gerente regional del gremio, Margarita Celis, indicó que, "desde Corma, hacemos un llamado a que se designe un fiscal con dedicación exclusiva para investigar estos casos, así como también a que se intensifiquen los patrullajes, se refuerce la presencia policial y se tomen medidas más contundentes para dar con los responsables de estos ataques".

En la misma línea, añadió, "necesitamos potenciar aún más el trabajo coordinado entre el sector público, privado y de la sociedad civil, para frenar a estos criminales. Llamamos a los medios de comunicación a seguir de cerca este caso, y a todos los vecinos a estar atentos y denunciar cualquier actividad sospechosa. Necesitamos dar con los responsables", expresó Margarita Celis.

Según Corma, los incendios comenzaron a las 20:50 horas en Huellerehue el 11 de enero y continuaron en Los Álamos y San Ambrosio hasta hoy (domingo 20 de enero). Afortunadamente, la mayoría ya están

Corma alerta sobre nuevos incendios forestales intencionales en Los Álamos

Se trataría del segundo ataque de este tipo desde el 22 de diciembre pasado. Gremio pidió potenciar aún más el trabajo coordinado entre el sector público, privado y de la sociedad civil.

2

veces sería la repetición de este tipo de ataques desde el 22 de diciembre de 2024 según el gremio maderero.

8

Focos de incendios en la comuna de Los Álamos habrían sido prendidos por desconocidos según Corma.

controlados, pero el incendio en Huellerehue sigue en combate, con dos focos activos.

"Este ataque, que se repite por segunda vez desde el 22 de diciembre, cuando también se registraron 8 focos, muestra una clara intencionalidad criminal que no podemos pasar por alto", agregó Celis.

Faena Cero y Chispa Cero

Cabe recordar que la Sociedad nacional de Agricultura, SNA, hizo un llamado a realizar la denominada Faena Cero consistente, básicamente, en evitar faenas agrícolas durante la ola de calor del fin de

semana.

Ante este llamado del gremio agrícola, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, señaló que "hay que tener responsabilidad absoluta. Nosotros le llamamos Faena Cero u Chispas Cero porque hay mucho irresponsable que se pone hacer asaditos o a galletear en las parcelas que son segundas viviendas o fuman cigarrillos donde hay mucho pasto en el suelo y si hay hojas secas en el techo en que es posible que se les quemen las casas".

El titular de la cartera apuntó además a que "hay que hacer ahora limpiezas y no esperar hasta el otoño donde todos seamos corresponsables en este fin de semana difícil para Chile".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: CC

FOTO: CEDIDA